



今日から7月に入り、1学期もまとめの時期になりました。7月の授業日は14日。子供たちが気持ちよく夏休みを迎えられるよう、1学期に学んだ内容の定着を図り、けじめのある充実した学校生活にして参りたいと思います。

今年は梅雨入りが遅く、梅雨の時期に入ってから、関東地方では、天候や気温の変動が激しいので、体調管理が難しくなっています。蒸し暑い日が続いています。こまめに水分を取り、熱中症予防に心がけたいものです。ご家庭でも、子供たちへの声かけをお願いいたします。

## ◆7月の生活目標



### ◎『身のまわりの整理整頓をしよう』

7月は学習や生活のまとめ、教室や身のまわりの整理整頓等をしっかりと行い、学期末を迎えたいと考えています。具体的な目標は、「机の中やロッカーの整理整頓」です。

#### 6年生 修学旅行

6月12・13日に、6年生が日光へ修学旅行に行ってきました。華厳の滝の見学をしたり、世界遺産である日光東照宮の歴史にふれたりして、思い出深い、楽しい学習をすることができました。

また、全員参加で実施できたのも、保護者の方のご協力のおかげです。ありがとうございました。



#### 花植えプロジェクト

6月14日に、地域学校協働活動の一環として、花植えプロジェクトが行われました。当日は、6年生の児童も一緒に参加しました。参加された地域の方々との活動を共にする中で、花の話や修学旅行での思い出など、楽しい会話がたくさん聞こえました。



#### 2年生 生活科の学習

6月5日(水)に、2年生が小畔川へ生活科の学習に出かけました。この活動に、輝多っ子サポーターの方々と共に川へ出かけ、ザリガニや小魚を見つたたくさん見つけることができました。水にぬれながら、大人も子供も大興奮でした。



#### 通知表について

日高市では今年度より、通知表で、いくつか変更点があります。

○道徳(全学年) ○外国語活動(3・4年生)

○総合的な学習の時間(3年生以上)

以上の評価については、3学期1回のみ所見(文章)での記述となります。お子様が学校で頑張っている様子については、個人面談の際に担任よりお知らせいたします。ぜひ、各ご家庭でも、夏休み中には1学期頑張ったことを親子で振り返ったり、褒めたりしていただければ幸いです。